



2024, 12月尚徳福社会 坂戸保育園

朝晩とひんやりした風が吹くようになりましたが、日中は日差しがあるとぽかぽか暖かく、子どもたちはお散歩に出ると日差しを浴びて嬉しそうにしています。この時期は、感染症が流行りやすいので子どもたちの体調を把握し元気に過ごせるようにしていきたいと思ひます。



クリスマス製作

12月はクリスマスツリーとサンタを作りました。指絵の具で雪を表現し、クリスマスツリーにはシールを貼って飾り付けをしました。低月齢児は、手形をとりトナカイの角にしました。日々高月齢児の姿を見ているので製作に誘うと、嬉しそうに絵の具に手を伸ばし感触を楽しんでいます。また、顔写真で小さなサンタさんに変身しました。遊んでいる時の笑顔がぴったりでかわいらしいサンタさんになりました。

ミニ集会をしました！

12月12日に第2回目のミニ集会がありました。ミニ集会とは、集会の雰囲気慣れる為にいちご組、さくらんぼ組、りんご組が集まって歌を歌ったり職員の出し物を見たりして楽しみます。まずはさくらんぼ組さんの楽器遊びを見ました。演奏が始まると身体をゆすったりてをたたいたりしてノリノリで楽しんでいました。その後は「ジングルベル」「おもちゃのチャチャチャ」「園歌おひさまいっぱいさかどっこ」をみんなで歌いました



ダンス大好き！

子どもたちは音楽に合わせて身体を動かすのが大好き！おかあさんといっしょの「からだダンダン」や「エビカニクス」など保育者を見ながらカニ、エビや恐竜などのまねっこをして足をあげたり手を振ったりして踊っています。これかもいろいろなダンスや体操を楽しんでいきたいと思ひます。

園歌「おひさまいっぱいさかどっこ」

坂戸保育園には園歌があります。これから少しずつ歌っていきますのでおうちでも聞いてみてくださいね。動画検索「ハッピーぐんだんおひさまいっぱいさかどっこ」で出てきます。

☆年末年始の休園日は12月29日～1月3日です。

☆ロッカーの着替え、散歩靴を持ち帰り、名前がないもの、見えにくくなっているものに記名をお願いいたします。

では来年もよろしくおねがいします。よいお年をお迎えください！！